

Italie : Milan, ville de transit pour les réfugiés syriens

La ville italienne de Milan est devenue un important point de transit pour les réfugiés syriens qui rejoignent l'Europe. Depuis octobre 2013, près de 16 000 Syriens, dont un tiers d'enfants, sont arrivés à Milan, transformant la gare centrale de la ville en centre de transit.

Soucieuse d'apporter une aide à ces réfugiés, la municipalité a lancé un projet d'aide spécifique en s'appuyant sur différentes ONG et associations. Les nouveaux arrivants sont enregistrés, reçoivent des biens de première nécessité, une aide médicale et un logement temporaire.

La municipalité a ainsi mis en place un centre d'accueil exclusivement dédié aux Syriens dans une ancienne école. Ce centre comprend 400 lits, des douches et permet aux familles de se changer et de décompresser.

La ville reste cependant un lieu de simple transit. Les Syriens y restent en moyenne cinq jours, avant de poursuivre leur chemin vers d'autres pays européens.

Pour plus d'information, consultez [France 24](#).



A.E.S.A.T
Association des Etudiants et Stagiaires Africains en Tunisie
جمعية الطلبة و المتدربين الافارقة بتونس



CONSEIL TUNISIEN POUR LES RÉFUGIÉS ET LES MIGRANTS
المجلس التونسي للاجئين و المهاجرين

Pour toute question ou contribution, merci de nous contacter à l'adresse suivante :

contact@maison-migrations.tn
